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一 般 質 問 通 告 書 （２人 ） 
 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 

１席 ４番  山   忠   議員 

２席 ３番 平 野 敏 彦   議員 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席 

 

 ４番 

  忠 議員 

１．平成２３年３月１１日

の東日本大震災津波復旧

復興対策について 

（１）町長はマスコミの報道で「町の対応は全く後手だった」と批判さ

れていましたが、何を理由に、その様な考えに至っていますか。 

ア．具体的に事例を上げて、その理由とその対策がどうであれば良か

ったと思いますか。 

 

 

   イ．３．１１災害状況と復旧復興対応結果の報告書を検証しましたか。 

 

 

   ウ．前町長は「良く対応した」と言う認識はありませんか。 

 

 

   （２）防災ドームの整備を検討するとのことですが。 

ア．何処に建て、その規模と多目的ドームとするのか、予算や財源等

の検討内容は。 

 

 

   イ．それに対する今後のスケジュールは。 

 

 

  ２．町の笑顔と元気につい

て 

（１）「おいらせ町に笑顔と元気を取り戻す」と公約していますが。 

ア．今まで「おいらせ町に笑顔と元気が無い」と考える理由と、その

対策は。 

 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （２）行動力を発揮し、トップセールスで町をＰＲすると公約していま

すが。 

ア．その方法は。 

 

 

   イ．トップセールスには、情報収集が大事と思うが、体系化されてい

ますか。 

 

 

  ３．おいらせ町、町民の融

和について 

（１）町長は「おいらせ町の未来のために、旧下田、旧百石の融和を図

りたい」と強調していますが。 

ア．合併して９年目となりますが、未だに融和できていない考える理

由と対策は。 

 

 

   イ．町民より「統合庁舎の早期建設を」の要望で、建設検討委員会に

て検討中ですが、町長の考えは。 

 

 

  ４．三沢病院への直通道路

の整備について 

（１）直通道路を何処に整備しようとしていますか。 

 

 

   （２）町長は「おいらせ病院」の管理者でありますが、経営上の影響と

その対策は。 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ５．町の財政について （１）財政の健全化対策について 

ア．健全化判断比率の目標は何％か。又、その対策は。 

 

 

 

   イ．現入札制度を変更する考えは。又、入札価格の低価格化をどう思

いますか。 

 

 

 

   ウ．ふるさと納税の推移と近隣町村との比較は。 

(ァ) より関心増を図る対策として、町特産品を贈る考えは。 

 

 

 

   エ．財政健全化のため、前町長はじめ前三役は任期中の報酬を１０％

カットしてまで取り組んでいたが、町長にその考えはありますか。 

 

 

 

    

    

    

    

    

    



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

２席  ３番 

平野 敏彦 議員 

１．三村町政の政策推進に

ついて 

（１）優先プロジェクトの健康診断の受診率向上と負担軽減の強化につ

いて 

 

 

 

   （２）優先プロジェクトの防災ドーム整備の検討について 

 

 

 

  ２．おいらせ町の空き家対

策について 

（１）空き家の実態は 

 

 

 

   （２）空き家対策は 

 

 

 

   （３）空き家等の適正管理に関する条例の制定の考えは 

 

 

    

    

    

    

    

 


